

いちよう「学校だより2月号増刊」〈第64号〉”生き生きと学び合う学校”

〈教育目標〉

考える生徒
やりぬく生徒
助け合う生徒

栃木市立藤岡第一中学校 電話(62)2598

栃木県栃木市藤岡町藤岡10

平成28年2月26日発行 文責：高野昌二

2月22日(月)の件では大変ご心配をおかけいたしました。おかげさまで23日(火)からは平常どおりの教育活動が行われています。本市以外にも同様のメールを多数の自治体に送信した容疑者に対して憤りを感じていますが、とにかく何事もなかったことが何より良かったと安心しているところです。保護者の皆様には、今後とも、これまで同様、本校教育にご理解とご協力をいただけますようお願いいたします。

【学校保健委員会】



全校生徒と保護者を対象に、1月27日(水)、本校の学校歯科医である町田裕哉先生による、「歯周病予防」についての学校保健委員会が行われました。歯周病という言葉は良く聞く言葉ではありますが、歯肉炎と歯周炎に分けられ、症状としては軽い歯肉炎のうち治療することが大切であることを学びました。もちろん、歯周病にならないように毎食後、特に夜の歯磨きが肝心であること、そして、歯を磨くと同時に歯ぐきを正しく磨くことの重要性を学ぶことができました。



【立志記念スキー宿泊学習】



1月31日(日)~2月2日(火)の3日間、2年生は立志式とスキー学習を兼ねた宿泊学習を福島県猪苗代町に於いて行いました。1日目の夜に行われた立志式では、とても厳かな雰囲気の中、粛々と進められ、「親からの手紙」を読んだ時には、感激して涙を流す生徒が多数いたようです。スキー学習はインストラクターの先生方の指導の下、楽しくスキーを学ぶことができ元気に帰校しました。3日間の経験を、これからの学校生活に生かしてくれることを期待したいと思います。



【先輩に学ぶ】

2月23日(火)、24日(水)、25日(木)に各小学校に於いて、「先輩に学ぶ」と題して、本校1年生の代表者がそれぞれの出身小学校に行き、6年生を対象に中学校生活についての説明会を行いました。12月に本校に於いて行われた「学校説明会」とは違い、こちらから小学校に出向き、小学6年生たちはリラックスをした雰囲気、よく知った先輩から中学校生活の話の聞き、改めて中学校生活について知ってもらえる機会となりました。



〈藤岡小〉

〈赤麻小〉



〈三鴨小〉

【藤岡地区小中合同親子学習会】



2月23日（火）に本校多目的室に於いて藤岡地区小中学校特別支援学級の卒業生を送る会と親子交歓会が実施されました。各小学校の6年生と本校3年生が、在校生から卒業のお祝いの花かごを受けたり、各学校の発表を鑑賞したり、みんなと一緒にゲームをしたりと、1日楽しく過ごすことができました。

卒業後は、6年生は本校1年生として、中学3年生はそれぞれの進路先で元気に頑張ってくれることを願っています。



【交通指導員さんに感謝をする会】



2月24日（水）に本校多目的室に於いて、日頃お世話になっている交通指導員の大木様、萩原様をお招きして感謝の会を開きました。お二人は特に交通量の多い「新開橋」の交差点で毎日生徒達を見守ってくれている方たちです。感謝の言葉や花束を贈り日頃の気持ちを伝えました。指導員さんからの話では、被害者にならないように注意するとともに、乗り方次第では自転車は凶器にもなるという話もいただき大変参考になりました。お二人にはこれからもお

元気で本校生徒を見守っていただきたいと思います。



【小学校6年生外国語活動交流授業】



〈藤岡小〉

2月24日（水）に藤岡小学校、25日（木）に赤麻小学校に於いて、本校英語教員が小学校に出向き、小学校の英語の授業のお手伝いをしました。これは、小学生が中学校での英語の授業に備えるための授業です。小学校で行っている英語の授業と、中学校で行っている英語の授業の違いを少しでも早く体験し、中学校でできるだけスムーズに英語の授業が受けられるように昨年度から始められました。小学生には英語の授業の楽しさも伝わったようです。

（三鴨小は3月4日実施予定）



〈赤麻小〉

インフルエンザ予防にご協力をお願いします



手洗い



うがい



マスクの着用

※インフルエンザが流行っています。朝練の中止等で対応しているところですが、ご家庭でのご協力をよろしくお願いします。